

Ruban rouge pour l'ancien professeur

Alain Quillout aurait pu recevoir la légion d'honneur à la mairie de la ville dont il a été le premier magistrat, ou dans les locaux du conseil général où il a représenté le canton de Selles-sur-Cher pendant vingt ans. Mais, c'est sous le préau du collège des Pressigny, à Selles-sur-Cher, que samedi, Maurice Leroy, ministre de la Ville, a remis les insignes à son ancien vice-président.

Choix délibéré du récipiendaire qui a professé ici durant trente ans, où il a instruit et éduqué deux générations de Sellois. Cérémonie sobre devant une assistance représentative des nombreuses activités menées de front par Alain Quillout, de la gestion publique à la défense du patri-



Maurice Leroy à Alain Quillout : « Nous distinguons aujourd'hui ce qu'il y a de plus honorable dans un homme, la rectitude alliée à une bienveillance lucide au service de la collectivité ».

moine en passant par l'environnement. Carrière enseignante fidèle à la vallée

du Cher mais abondante vie associative à travers le département.

Robert Gillet, ancien professeur de lettres à l'école normale de Blois, puis Maurice Leroy, son parrain, ont successivement mis en évidence ce parcours atypique.

Homme politique à l'écart des partis, Alain Quillout a constamment cultivé un humanisme qui s'est imposé partout où il a exercé une fonction.

A la présidence de l'Observatoire de l'économie et des territoires de Loir-et-Cher, il n'a cessé avec Lionel Henry, le directeur, d'ouvrir largement la recherche d'informations à tout ce qui fait l'activité économique, sociale, sanitaire, sportive et culturelle, créant ainsi une banque de données d'une fiabilité reconnue jusqu'au niveau national.